
                               Как будто вторую смену в альплагере 
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      Вчера вечером покинули замечательный Сан Франциско, идем на юго запад в сторону 
Гавайских островов, преодолев самую северную часть этого сегмента путешествия. Кстати 
о сегментах. Как я уже писал - их всего 6, сейчас мы на 3-м сегменте продолжительностью 
21 день, который закончится в Сиднее.

      2000 пассажиров на борту или около того, довольно большой 
коллектив, чтобы обнаружить «мелькание одних и тех же лиц», 
но, как это ни странно, при смене пассажиров в начале каждого 
сегмента, сразу ощущаются перемены контингента. Неосознанно 
понимаешь, что появились «новые лица». Это немного 
напоминает мои старинные ощущения от пребывания в 
альпинистском лагере в 60-80-е годы при начале новой смены, 
когда частично меняется состав инструкторов альпинизма, коим 
я тоже был. Большинство инструкторов работает по 2 - 3 смены, 
но часть из них в лагере все пять смен подряд с июня по 
сентябрь. Вот и мы сейчас, подобно инструкторам, работающим 
в лагере целый сезон - все пять смен подряд, с интересом 
наблюдаем за происходящими изменениями состава.

     
      Сейчас мы решительно, почти под прямым углом, отдаляемся от материка, 
приближаясь к середине самого большого и самого глубокого в мире океана (правда, до 
его середины еще плыть и плыть). Постепенно теплеет, по сравнению с Сан Франциско: 
температура воздуха превышает 11 градусов, а завтра достигнет аж 15! Волны с виду 
небольшие, даже «гребешков» нет, но они длинные и массивные, вызывающие не очень-то 
приятная килевую качку. Видимо, такое свойство волн обусловлено уже достаточно 
большим расстоянием от берега (около 300 морских миль). На приведенном фото эти 
волны, или правильнее сказать валы, совсем не видны, но, тем не менее, качка налицо, и 
наш 300- метровый корабль покорно «кланяется» перед этими океанскими длинными 
волнами…

До первого острова Хило, из гряды Гавайских островов, где мы пришвартуемся часов на 
10, остается около 1700 морских миль. Мы там окажемся только 12/02/23.
Только что капитан сообщил, что вместо Самуа по неведомым техническим причинам, мы 
после Гавайских островов возьмем курс на Фиджи: там планируются 2 остановки. Фиджи, 
так Фиджи: мы не были ни там, ни там. Это даже интересно!



Кстати, за время нашего похода мы пополнили коллекцию стран в 
которых когда-либо побывали всего на 1 -Панама.

       Теперь, в нашем послужном списке 58 государств! На фото - 
копия экрана программы, фиксирующей пребывания в различных 
странах под названием Marc O’Travel. Программа удобная, советую 
обзавестись.

Ждём новых поступлений, они обязательно появятся в ближайшие 
недели!

Хорошая новость : наконец, капитан объявил об отмене масочного 
режима на корабле! Ура, а то мы уже замучились использовать их 
повсеместно в течение 2-х недель! 
          Жизнь налаживается!


